
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº 205/2015 

 

 

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Governador do Estado de São Paulo – Dr. 

Geraldo Alckmin, solicitando de Sua Excelência que o serviço de pátios e guinchos feitos 

através do DETRAN, seja feito por municípios para melhor atender ao Munícipe, tanto em 

relação aos preços,  quanto em relação à distância e custos para a liberação de seu 

veículo apreendido. 

Requeiro, outrossim, que seja este encaminhado as Câmaras 

Municipais da RMC (Região Metropolitana de Campinas) 
 
 

JUSTIFICATIVA 

 

A tabela de preços que, atualmente, é praticada e suportada pelo cidadão, 

irá, no mínimo, ter seu valor dobrado e o pátio que hoje está localizado no município de 

apreensão do veículo, ou próximo dele, poderá ser transferido para outra comarca, muitos 

quilômetros de distância. Ou seja, além do desgaste da apreensão e remoção do veículo, por 

qualquer que seja o motivo, o cidadão ainda terá que arcar com custos elevadíssimos das 

novas tabelas que serão criadas e, ainda, estará sujeito às despesas de viagens e pedágios 

para ir em outro município para lá retirar o veículo. Além disso, outras dificuldades podem 

surgir. 

Com a medida aprovada os proprietários dos veículos teriam suas despesas 

bem menores, pois não teriam que transportar os veículos numa distância maior. 

Gabinete do Vereador A.R.T. de 29 de outubro de 2015.  

Ass.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES– NEGUITA TORRES 

VEREADOR GERSON ANTONIO – GERSON DO GÁS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de novembro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 


